

山武市立蓮沼中学校  <b>学校だより</b>	1月号①  H31.1.8 発行	<b>【学校教育目標】</b> <b>自ら学ぶ 心豊かで</b> <b>たくましい生徒の育成</b>	
-------------------------------	---------------------------	--	---

## 平成31年 今年もよろしくお祈いします！



新年明けましておめでとうございます。冬休みは、どうお過ごしでしたか。平成31年の元日は、晴天に恵まれ穏やかな日となりました。蓮沼の海岸で初日の出を見た人も多いのではないのでしょうか。この冬休みは、さまざまな場面で「平成最後」という言葉を多く耳にしました。いよいよ平成最後の年になってしまいました。おかげさまで学校では、昨日、無事に平成最後の3学期始業式を迎えることができました。生徒の元気な姿を見て安心しました。



さて、今年の干支は「いのしし」です。猪の肉は、不思議なことに、万病を予防すると言われており、いのしし年は、無病息災の象徴とされているそうです。また、その他にも「田の神、作物の神」という意味もあるそうです。この意味を知り、まさに今年は、蓮沼中の飛躍の年とも言えそうです。生徒・保護者・職員が健康で自分の目標に向かって最後まであきらめずに頑張れる年、そして蓮中ファームで美味しい野菜がとれる年になるようにしたいです。今年も、どうぞご協力をよろしくお祈いします。

《1月の表彰》 栗山川浄化啓発作品コンクール  
 優秀賞 1年 伊橋 璃矩      優良賞 2年 堀江 咲来



蓮中ファームだより

おかげさまでブロッコリーが成長してきました！冬休み中も数個収穫し、部活で登校している生徒に配布しました。今後、でき次第、お配りします。どうぞ味わって食べてみてください。



### 《太巻き寿司作り体験…冬休み編》

12月23日に蓮沼交流センターで太巻き寿司作り体験を行いました。1年生が11月に体験をしました。蓮沼に伝わる伝統の太巻き寿司の作り方を何回も体験活動を行って覚えてほしいということで、今回は参加可能な部活動と有志が挑戦しました。当日は、ちばテレビの取材もあり、楽しい時間を過ごすことができました。(今回は「アゲハチョウ」をつくりました。)



## 【2学期終業式】各学年の代表者から

### 「2学期を終えて」

1年A組 伊橋 璃矩



2学期が終わるにあたって、振り返ってみると様々な行事がありました。その中でも僕が特に印象に残った行事が3つあります。

1つ目は、2学期が始まってすぐに行われた体育祭です。照り付ける太陽のもと1位をめざした学級対抗リレーや百足競争では、クラス全員が一丸となって取り組みましたが、残念ながら先輩方に勝利することはできませんでした。僕は、走ることは得意のつもりでいましたが、まだまだ力不足だったと思い知らされました。2つ目は、体育祭のすぐ後に開催された音楽祭です。僕たちは校内で一番人数が少ないクラスではありましたが、金賞めざして毎日一生懸命練習しました。当日は、全員で手をつなぎ、体を大きく揺らし、心を一つにして講堂中に1Aの歌声を響かせることができました。しかし、やはり先輩方の厚い壁を打ち破ることは簡単ではありませんでした。3つ目は何といてもマラソン大会です。僕の専門は、短距離なので、長距離はあまり得意ではありません。けれども、小学校のときからマラソン大会はずっと金メダルを勝ち取ってきたので、今年もできることなら、金メダルをとりたと思っていました。いよいよ迎えた大会当日。周りには速そうな先輩方がたくさんいて、気持ち的に少し負けそうになっていました。それでも苦しみながらも、どうにか先頭集団についていき、最後に全部の力を出し切ってラストスパートをかける作戦で、どうにか全校1位をとることができました。これは僕にとってうれしい優勝となりました。さらに、僕たちのクラスは、たった6人しかいない女子が女子の部で1位を勝ち取り、体育祭と音楽祭のリベンジを果たしてくれ、うれしかったです。3学期もみんなで力を合わせて頑張りたいと思います。

### 「2学期の反省と今後の目標」

2年A組 川島 愛加



私には、2学期を通しての反省が2つあります。1つ目は、「1日2時間以上勉強をする」という目標を達成できなかったことです。今までは、テスト前になって急いで勉強を始めることが多かったのですが、これからは毎日勉強をしっかりと、定期テストで目標通りの点数を取れるようにしたいです。2つ目の反省は、学習委員会の活動である授業連絡簿への記入を毎回できなかったことです。忘れてしまうことが何度かあったので、3学期からは自分の仕事に責任をもち、絶対に忘れないようにします。

私の来年の目標は「やるべきことをしっかりとやり、後輩の手本となるようにする。」です。来年度には3年生となり、新1年生が入ってくるので、自分が先輩方の姿を見て学んできたことを後輩に手本として示せるようにしたいです。また、ボランティア部では部長として部員をまとめ、皆が笑顔で活動できるようにしたいです。

### 「2学期を終えて」

3年A組 小川 佑希也



私は、2学期に頑張ったことがたくさんあります。

まずは、学校行事です。特に音楽祭では力が入りました。蓮中では歌声活動が活発に行われています。音楽祭はその歌声をいろいろな人に届ける場だと思います。私は3年間で1番頑張ったのが今年の音楽祭です。他の学年に負けたくないため、そして、3年生として最高の歌を届けるために毎日頑張りました。体育祭では、みんなで団結しました。マラソン大会では、最後まであきらめずに走ることができました。最後の学校行事をそれぞれ楽しむことができました。次に、進路についてです。自分は、将来何になりたいのか、自分にあった高校はどこなのかを一生懸命考えました。自分の希望する高校が決まると勉強にも力が入りました。高校の入試まであと2ヵ月を切りました。これから始まる冬休みを自分で立てた計画に沿って規則正しく生活をし、2学期でわからなかったものの復習や1・2年生の範囲の復習をしっかりと、受験に対する準備をしたいと思います。いろいろなことを考えた2学期でした。自分の目標を達成させるために残りの中学校生活を頑張りたいです。

## 【3学期始業式】各学年の代表者から



### 「3学期の目標」

1年A組 佐瀬 灯

私が3学期に頑張りたいことは、大きく3つあります。

1つ目は、「生徒会の仕事」です。昨年の校外学習や平和集会では、はじめの言葉や司会進行を務めさせてもらいました。行事の企画や運営の大変さとうまくできたときのやりがいを感じることができたので、これから全校の代表として、今まで以上に積極的に新しいことに挑戦していきたいと思います。2つ目は、苦手教科の克服です。学年最後の定期テストまでに、1年間の復習をして、間違えた問題や、分からない箇所を次の学年に持ちこさないようにしたいです。そして定期テストにも慣れてきたので、クラスで勉強しやすい雰囲気を作ったり、全員が課題提出をできるようにしたりと、みんなで協力して達成させたいです。最後は「時間を大切にすること」です。1年生としての時間も残り3ヶ月となってしまいました。入学式から振り返ると、とてもあっという間だったように感じます。2学期は、たくさんの行事の中で、協力しあい、クラスが今まで以上に団結できたと思います。その絆の強さを大切にし、3学期は2年生と協力して、3年生に感謝の思いを届けられるような「三送会」や「卒業式」にしてみせます。そして、先生方や家族にも感謝の気持ちを伝えられるように、成長した姿を見せられたらいいなと思います。3学期は、1年間で1番短い学期ですが、だからこそ今まで以上に時間を大切にし、後悔のないように過ごしていきたいです。

### 「3学期の目標」

2年A組 宮田 昌典

僕の3学期の目標は、2つあります。

1つ目は、勉強についてです。3学期となり、2年生もあとわずかです。そして、2年生が終わったらいよいよ3年生になります。これまで僕は、「受験まで1年以上あるから大丈夫だ」と思っていたのですが、いよいよあと1年近くにせまったときに、「このままではマズイ」と思いました。そこで、2年生の3学期からでも受験にむけて勉強し、3年生のときの受験勉強を少しでも楽にしようと思います。2つ目は、学校行事についてです。3学期には卒業式、3年生を送る会など私たち2年生が中心となって行わなければならない行事があります。中でも、卒業式は中学校で最も大きな行事です。そこで私たち2年生が協力して準備、歌の練習をし、当日は3年生に気持ちよく卒業してもらえるように努力したいと思います。これらの目標を達成するために、1つ目は自分で意識して生活し、2つ目は自分にできることを考えようと思います。



### 「3学期にがんばりたいこと」

3年A組 信田 翼

私が3学期にがんばりたいことは4つあります。

まず勉強です。私は受験生として、自分の行きたい高校に合格するために冬休みの間がんばってきました。だからこれから始まる新学期も毎日の授業を大切にして、一時間一時間集中して取り組んでいきたいです。2つ目が、礼儀・あいさつです。高校に進学したときは、まだ面識のない先生や生徒と接することが多くあると思います。そのようなときにしっかりとした態度、礼儀で行動できるように普通の学校生活を心掛けていきたいです。あいさつでは、すれ違った先生方へのあいさつはもちろんのこと、目を見てはっきりとできるようにしたいです。3つ目が清掃です。私たち3年生にとって最後の学期なので今まで使ってきた教室や廊下などに感謝の気持ちをもって今まで以上に一生懸命行いたいと思います。最後は一日一日を大切にして過ごすことと、私たち3年生にとっては最後の行事である卒業式を良いものとするよう、精一杯行うことです。残りの学校生活はとても少ない日数となったので、友達や後輩と過ごす時間を大切にこれからの学校生活を送っていききたいと思います。これらのことを新学期から蓮中生としての自覚を持って生活していきたいです。



## 《今後の主な予定》

- 1月 8日(火) 給食開始 読み聞かせ(1年) 復習テスト(3年)  
10日(木) 集金日(朝練中止) 租税教室(3年) PTA 広報委員会  
15日(火) 読み聞かせ(1年)  
16日(水) 第5回PTA 役員会  
21日(木) 部活動休止日  
23日(水) S組第4回地区合同学習会  
25日(木) 新入生説明会 英語検定推進事業  
30日(水) 専門委員会 評議員会  
31日(木) 拡大評議委員会 3年公立前期選抜出願事前指導
- 2月 1日(金) 公立前期選抜出願  
4日(月) 公立前期選抜出願(16:00まで) 部活動休止日  
5日(火) 集金日 全校集会  
6日(水) 避難訓練・消火訓練  
7日(木) 世代間交流会(2年)  
12日(火) 公立前期選抜(～13日) 読み聞かせ(1年)  
15日(金) 3年標準学力検査(期末テスト)  
18日(月) 部活動休止日  
19日(火) 公立前期選抜発表・確約書提出 読み聞かせ(1年)  
20日(水) 確約書提出(16:00まで)  
22日(金) 公立後期選抜出願(9:00～16:30)  
25日(月) 志願・希望変更(9:00～16:30) 専門委員会・評議会  
テスト前部活動停止期間(～3/1朝練)  
26日(火) 拡大評議委員会 志願・希望変更(9:00～12:00)  
27日(水) 全校学習タイム  
28日(木) 公立後期選抜 1,2年期末テスト(～3/1)
- 3月 4日(月) 部活動休止日  
5日(火) 集金日 3年生を送る会  
6日(水) 公立発表  
7日(木) 家庭教育学級閉級式  
8日(金) 卒業式予行  
11日(月) フリー参観重点期間(～15日) 卒業式準備 第6回PTA 本部役員会  
12日(火) 平成30年度山武市立蓮沼中学校卒業証書授与式  
18日(月) 部活動休止日  
19日(火) 1,2年県標準学力検査 専門委員会・評議会  
20日(水) 給食最終  
22日(金) 大掃除 修了式  
29日(金) 離任式

